

# NGO

## Kodim 0830/Surabaya Utara dan Warga Gotong Royong Renovasi Balai RT di Manukan Kulon

Wanto - [SURABAYA.NGO.WEB.ID](http://SURABAYA.NGO.WEB.ID)

Nov 13, 2024 - 19:01



Surabaya, – Dalam rangka pelaksanaan Program Karya Bakti TNI Satkowlil Semester II TA. 2024 yang mengusung tema "TNI AD Bersama Rakyat Bersatu Dengan Alam Untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat," Kodim 0830/Surabaya Utara menyelenggarakan kegiatan Karya Bakti yang melibatkan TNI, Polri dan masyarakat. Acara berlangsung di Balai RT 08 RW 08, Kelurahan Manukan Kulon, Kecamatan Tandes, dan bertujuan untuk memperkuat hubungan TNI dengan masyarakat melalui renovasi infrastruktur yang sangat dibutuhkan warga setempat, Rabu (13/11).

Kegiatan ini dimulai dengan penyampaian materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) oleh Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara, Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. Materi Wasbang ini bertujuan untuk meningkatkan semangat kebangsaan dan rasa nasionalisme di kalangan warga, yang diharapkan mampu memperkuat rasa persatuan dan cinta tanah air. Letkol Djarno menekankan pentingnya warga menjaga kebersamaan dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang harmonis.

Setelah penyampaian materi Wasbang, acara dilanjutkan dengan pelaksanaan apel untuk memulai kegiatan renovasi Balai RT 08 yang sudah dalam kondisi tidak layak. Plh Pasiter Kodim 0830/Surabaya Utara, Mayor Inf Suwadi, memberikan arahan mengenai tujuan dan pelaksanaan kegiatan. Ia menyampaikan bahwa fokus utama kegiatan ini adalah untuk memperbaiki kerusakan pada Balai RT yang sudah lama mengalami retakan pada dinding dan lantainya. Menurut Mayor Suwadi, renovasi ini diharapkan dapat memberikan kenyamanan bagi warga dalam beraktivitas dan berkumpul di balai tersebut.

Dandim 0830/Surabaya Utara, Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., turut hadir dalam kegiatan ini untuk meninjau lokasi renovasi dan memastikan jalannya proses kerja. Dalam kesempatan tersebut, Kolonel Dharmawan menyampaikan pesan penting terkait faktor keamanan dan keselamatan. "Saya ingatkan kepada seluruh anggota dan warga yang terlibat dalam renovasi ini untuk selalu mengutamakan faktor keamanan dan keselamatan selama bekerja. Pastikan setiap pekerjaan dilakukan dengan penuh tanggung jawab, serta saling bekerja sama untuk mencapai hasil yang terbaik demi kepentingan bersama," ungkap Kolonel Dharmawan. Pesan ini menunjukkan komitmen TNI untuk menjalankan tugas dengan tetap memperhatikan keselamatan dan kesejahteraan masyarakat.

Kegiatan Karya Bakti ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara, perwakilan dari Korem 084/Bhaskara Jaya, serta unsur pemerintahan dan tokoh masyarakat setempat. Beberapa tokoh yang hadir di antaranya adalah Kasdim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, Pasiat Korem 084 Mayor Inf Erik T., Pasiops Kodim 0830 Mayor Inf Heri Susanto, Camat Tandes Febriadhitya Prajatara, Kapolsek Tandes yang diwakili Kanit Reskrim Iptu Jumeno S.H, dan Lurah Manukan Kulon Ibu Heny Tri Dwi Aliani, S.T. Kehadiran para tokoh ini menunjukkan dukungan luas dari berbagai pihak terhadap program yang diselenggarakan oleh TNI bersama masyarakat.

Dengan adanya kegiatan ini, TNI menunjukkan sinergi yang kuat dengan masyarakat dalam mendukung pemeliharaan infrastruktur di wilayah Surabaya. Karya Bakti ini diharapkan menjadi contoh nyata bagi masyarakat tentang pentingnya kolaborasi antara TNI dan warga sipil dalam mengatasi permasalahan yang dihadapi bersama. Kolonel Darmawan menegaskan bahwa peran serta warga dalam kegiatan ini menjadi salah satu bukti nyata bahwa TNI dan rakyat saling bergotong-royong untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik, aman, dan nyaman.

Pada akhirnya, kegiatan ini tidak hanya memperbaiki Balai RT yang sudah rusak, tetapi juga memperkuat hubungan emosional dan kepercayaan antara TNI dan masyarakat. Karya Bakti yang dilaksanakan oleh Kodim 0830/Surabaya Utara ini menjadi simbol dari komitmen TNI untuk selalu hadir di tengah masyarakat dan membantu mengatasi kesulitan yang dihadapi warga, selaras dengan tema “Bersatu Dengan Alam Untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat.”